



Pressemitteilung

Nr. 062 vom 26.10.2021

Auszeichnungsveranstaltung „Unser Dorf hat Zukunft“

Bebertal gewinnt den Wettbewerb im Landkreis Börde

Anlässlich einer feierlichen Veranstaltung in Haldensleben hat Landrat Martin Stichnoth in diesen Tagen die Ehrung des Kreissiegers und der Platzierten des 11. Dorfwettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“ vorgenommen. Der Gewinner ist Bebertal vor Nordgermersleben und Groß Santerleben. Damit ist klar, Bebertal nimmt im kommenden Jahr am Landeswettbewerb teil.



Aufstellung zum Erinnerungsfoto / v. l. n. r. Amtsleiter Wirtschaft Danny Schonscheck, Landtagsabgeordneter Tim Teßmann, Landrat Martin Stichnoth, (Platz 2) Ortsbürgermeister Nordgermersleben Albrecht von Bodenhausen, (Platz 1) Ortsbürgermeister Bebertal Torsten Schmidt, (Platz 3) Ortsbürgermeister Groß Santerleben Andreas Burger, Sven Schulz / Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten, Europaabgeordnete Karoline Braunsberger-Reinhold, Regionalmanager Jan Braunsberger / Foto Landkreis Börde

„Für die gestiegene Anziehungskraft unserer Dörfer sind unsere Menschen verantwortlich, die sich mit ihrer Heimat identifizieren und sich nicht davor scheuen, dort anzupacken, wo feste Hände gebraucht werden“, sagt Stichnoth im Rahmen einer kleinen Feierstunde in Haldensleben.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de

Viele Projekte im ländlichen Raum sind ohne die LEADER-Fördermittel der Europäischen Union nicht denkbar. Europaabgeordnete Karolin Braunsberger-Reinhold stellt in ihrem Grußwort heraus: „Es freut mich, dass es im Landkreis Börde so viele engagierte Menschen, die zahlreiche Projekte mit Leben erfüllen. Sie tragen dazu bei, dass unsere Heimat und das Leben auf dem Land attraktiver werden.“

Warum Bebertal? / In der Begründung heißt es: Bebertal liegt idyllisch am Rande des Naturschutzgebietes „Wellenberge-Rüsterberg“. Die Veltheimsburg, die sich im Privatbesitz befindet, ist mit ihrem barocken Hochzeitszimmer, einem Café im historischen Ambiente sowie dem 30 Meter hohen Landratsturm für jedermann frei zugänglich. In Bebertal spürt man das Miteinander der unterschiedlichen Vereine und das Engagement der Einwohner für ihren Heimatort.

Alle Teilnehmer am 11. Dorfwettbewerb des Landkreises Börde auf einen Blick / (Gemeinde Hohe Börde): Bebertal, Bornstedt, Eichenbarleben, Groß Santerleben, Hermsdorf, Rottmersleben, Nordgermersleben, Schackensleben und Wellen / (Gemeinde Sülzetal): Dodendorf und Sülldorf.

Der Wettbewerb verfolgt das Ziel, die Lebensqualität im ländlichen Raum zu steigern. Bei der Bewertung fanden neben individuellen Ausgangsbedingungen zum Beispiel auch kulturelle Traditionen und Aktivitäten Berücksichtigung. Viele private und öffentliche Projekte tragen dazu bei, dass es sich im Landkreis Börde gut wohnen, leben und arbeiten lässt.

Die Moderation des Landeswettbewerbess liegt nach der kürzlichen Regierungsbildung nun beim neu gebildeten Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten. Als Botschafter aus dem Hause hatte Sven Schulz jeweils für alle Teilnehmer einen Scheck in Höhe von 700,00 Euro im Gepäck.